



Kavir 1 Dec. 93



Lieber Freund!

Zunächst die Beantwortung dieser Frage über die Gräber. Ich frage einen meiner Leute, er sagt, dass der ^{griech.} σέκτη, (wie auch die Etymologie sagt) das einfachste Grab, den einfachen, Riss im Sande bedeutet, während [→] δαρυτης sich auszeichnet, dass in der ersten Grube sei es im Grunde (ζε) oder an den Seiten eine für die Leiche bestimmte offische angebracht wird. Das Seitenloch darf das Ursprungliche sein, weil seit aus dieser Bedeutung die andern Bedeutungen leicht erklären lassen. Für schuldlos halte ich das athropische Lebend, weich, bequem, vielleicht von der Bergabwärtsseite hergenommen.

Am 14. Okt. ist der alte Ali P. Muhammed gestorben; ich habe eine Notiz über ihn mit Unterbrechung aller dunklen Punkte seines Lebens an meine Zeitung geschickt. Ruyar P. war so erwartet in ihm, dass er ihm ein Steinbild (-) errichten will; aber die Steinigung ist nicht günstig für die nötigen Beiträge.

Vor einigen Tagen habe ich endlich einen jungen Beamten frei machen können, um den Katalog der arabischen Autoren auszulegen. Hoffentlich bald! Ich vergegne deine Wünsche nicht, aber ich habe nicht immer freie Hand.

Der Londoner Gottschick, Mukarrab ad Nasid, ist Mufti des Vicereys und wahrscheinlich zum Nachfolger des Embabi auserkoren. Ich sehe ihn wenig, im Laufe dieses Jahres sind die Verhältnisse zwischen Europäern

und Arabern vergessen, die alte Kararsicht ist vorbei, Ruyar P. trägt durch seine Wülkerei die nächste Schulde daran.

Was sie politisch zu thun
angeht, so kann ich vorläufig nicht
daran denken, ob ^{wie} ~~der~~ auf Aktiv's Element
die Chronik des Haia Yás abrücken sollen.

Meine Studien über Laut-
und Mundarten sind mit Erfolg gekrönt
worden. Ich glaube jetzt die laubblättrige
Form der über sämtliche Laut-
verschiebungen befreidigen phonetisch
erklären zu können. Man rechnet ja
in der Regel nur mit Zeichen, nicht
mit Lauten. Am weitesten steht es
daran Dr. Müller. Ich habe einen Ab-
drucker ins Sabäische gemacht, wo ein
viel älterer Arabismus sich aufstellt.
Bemerklich des Träb halte ich in einem
Skepticismus aufrecht — (Seite 15) —

Ein französischer Consul, Hélois, fragt
nach dem jüngst zur^{zu} des Jährs; er scheint
eine Ausgabe vorzubereiten. Wusste Dr.
steinmetz aus Medina.

Idee hat treffend 177⁷ Jem VI 3 durch
das vulgär ausgeprägte dāū (ऽ), davon
erklärt.

Mit den besten Wünschen
dein treuer

Völker